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A霆锋返港谈判？

答案NO

昨日传出身在吉

隆坡的霆锋将放五天

假，预备回港跟栢芝

谈判，兼与两个儿子

Lucas 以 及 Quintus

共度父亲节，但这个

传闻其后被谢霆锋经

纪人霍汶希否定，她

表示：“霆锋确实放五

天假，但他会利用这

段时间背剧本和健

身，不会离开马来西

亚。”

B柏芝对“榨干说”

最感委屈
据知，在众多传闻之中，栢芝对“榨干霆锋财产”一说

最感委屈，因她由结婚至怀孕生产期间，从来没有主动向

霆锋要钱。

柏芝日前仍留守在阳明山庄家中，眼见父亲节将至，

特别叫Lucas画了一张父亲节贺卡送给霆锋，并作出随时

下厨的准备，若霆锋回港与两名儿子共度父亲节的话，她

便使出最后甜蜜招数，希望令霆锋回心转意，就算霆锋不

回港的话，也可打电话传相片给霆锋，希望以儿子亲情打

动霆锋。

C 霍汶希否认阿娇为第三者

霍汶希6月15日下午在微博上发布了一则声明，驳斥

了阿娇为第三者的传闻。“钟欣桐（阿娇）从未于谢霆锋拍

电影期间探班，至于上述报道中特别提及钟欣桐于横店拍

剧期间到邻近电影《新少林寺》拍摄场地探班，事实上谢

霆锋当时并不在该处，有关陈述乃凭空捏造。”

“锋芝”决裂 旧闻刷新

C2 星闻 XING WEN

记者：在剧本方面，你也有很多参与，影片中男主角

的身上是否有你自己的影子？

江澄：不能说是全部相似，但我承认方中信扮演的男

主角，有我个人很多精神追求的投射，男主角对待爱情和

欲望的态度与抉择，是我比较认同的。但演员与生活中

的老百姓相比，敏感度、感知度、知性程度都是有距离

的。他们太忙了，体会不到生活本身的细腻，也不是说他

们没有思想，只是他们更实际一点。

记者：同是情爱片，关之琳与李小冉有什么不同？

江澄：两人的性格和表达方式不同，李小冉的性感更

浪漫，而关之琳的性感更为压抑，这也与两人生活有关。

记者：听说在这部片子拍完之后她男朋友就出事了？

江澄：在拍摄中，就预感到要发生。我们和李小冉相

处不错，感觉到她的一种困境。但对于电影的拍摄并未

造成影响，她是个职业演员，只是在空闲的时候会发呆。

我们也只是感觉她有情绪在，但并没有深谈。

时隔6年，《做头》导演带来情爱片《一夜未了情》

江澄：格调唯美，绝不下流
昨日，将于 7 月 15 日登陆全国影院的《一夜未了情》

在上海发布了首款海报，曾执导过《做头》的导演江澄现

身发布会现场。时隔6年，江澄再次触碰情爱题材，他直

言，《一夜未了情》核心探讨的还是男女之间的情感问题，

但切入点确实是时下流行的一夜情现象。

对于《一夜未了情》入围第三届英国万象国际电影

节，江澄表示很有信心夺取奖项。该片描述了一个“出走”

的空姐与一位想“回归”的战地记者，在丽江擦出火花，发

生一夜激情。两人之后再度相遇，发展出一段复杂的情

缘。“爱情只是在想象中完美，不可能在现实中完美。”

特派记者 吴笑文

激情镜头没替身
记者：再次触碰情爱题材，不知是什么想法？

江澄：我觉得现在太多爱情片拍得不疼不痒，许多很

现实的男女话题基本上都没有表现过。一夜情后男与女

到底该何去何从？他们在爱和欲望中得到又失去了什么

呢？性与爱孰轻孰重？这些都是影片希望所呈现的。

记者：海报上“上床容易相爱难”这一句宣传语用词

十分大胆，那影片的画面呢？

江澄：本片虽然直面的是当下年轻人的情感世界，也

有一些情爱场面。但我们主创绝对不会刻意追求什么感

官刺激，影片整体格调唯美，绝不下流。李小冉和方中信

为本片付出的巨大努力，我非常感谢。

记者：那跟之前的《做头》比较呢？

江澄：比《做头》里情爱镜头更多一些，但也更浪漫一

点，成片激情镜头也在电影局审查范围内。李小冉在片

中并未使用替身，尽管有“露点”的片段，但考虑到新颖的

性感和悸动，也做了一些删减。

演员与生活有距离

6月15日，贾樟柯、张一白、伍士贤、文隽、杨子和《经济观察报》副总编辑、评论家张京华等出席了“电影新浪潮第

二场：发现下一个电影类型”论坛，这个论坛充满了十足的火药味，几位与会者不仅炮轰了目前中国内地的审查制度不

合理，甚至连不少业内人士也成为了炮轰的对象。

杨子发出了头炮，直指很多影视老板搞乱了电影市

场。“现在有一批为名、为色的老板，蒙骗演员上戏，欺骗

小女孩上床，最后老板看着播不出去的片子欲哭无泪，明

星看着这样的片子开始骂，小女孩看着这些片子无语。

他们用高价哄抬了制片、演员的物价，真正的可以拍片子

的人找不到好班底、好演员、好阵容。”

第一炮：老板只想潜规则 炮手：杨子（巨力影视总裁，《白蛇传说》制片人）

一向“大嘴巴”的文隽一上台就拿杨子“开涮”：“我坐在

下面都憋不住了，趁杨子去洗手间说一点坏话。他根本不

懂得电影，3D电影是一个彩色电影，而不是一个类型。”

随后，文隽完全不给上海电影节一点面子：“这次电

影节的主竞赛单元影片，有14部的类型是剧情片，只有一

部《肩上蝶》是爱情片。对这个电影节来说，他们决定一

个电影的类型，不敢分的就叫剧情片。”

文隽的抱怨不仅局限于此：“我们现在最大的

问题不是不想拍是没法拍。比如说警匪片，我在内

地北漂了 20 年，最早拍的《侠路英豪》是一部警匪

片，但是第一，警察里面不能有坏人，第二，市区里

面不能开枪。在创作上不能极端化，这个类型已经

不成类型了。”贾樟柯在最后也呼吁电影分级制度

赶紧推行。 据新华网

第二炮：圈内人都不专业 炮手：文隽（香港电影金像奖前主席，香港著名影人）、贾樟柯

“你觉得能让汤唯露出牙齿笑吗？”“我觉得可能有难

度……你看她之前在哪本杂志上那么笑过？”

近日，汤唯的戛纳休闲大片登上某时尚杂志封面，还

破天荒地露出了牙齿。

图什么

汤唯笑而露齿

文隽开炮影市

不是不想拍 而是没法拍

冯小刚姐姐参加选秀节目
还晋级了

星报讯 近日，冯小刚姐姐冯小军参赛《激情唱响》

的新闻引发关注，冯小军目前已经成功晋级120强，本周将

在北京参加晋级赛的录制。冯小军透露，她和合唱团的姐

妹们平时都是在小区表演，这次参加《激情唱响》是为了检

验自己的演唱水平，“像我们这个年纪的人，参加选秀不是

为了名和利，只要有舞台能唱歌就高兴。”


